
INFORMATIONEN FÜR DIESE WOCHE #3 

Es wird rasant und eine echte Herausforderung: Wir wagen uns an den Libertango von Astor 

Piazolla. Ein Hinweis: Wenn du nicht das ganze Stück schaffst, dann schick uns, was du hast. Dafür 

bezeichne bitte das Video (z.B. 3.Stimme _Takt 1-16) und wir flechten auch diese Puzzleteile ein. 

Schau in die 4. Stimme, die zu weiten Teilen gar nicht so schwer ist - es muss nur sehr, sehr präzise 

gespielt werden. In der Woche #4 wird's wieder einfacher, das verspreche ich. 

 

Dein Video schicke bitte bis spätestens Sonntag, den 3.5.2020 um 18 Uhr mittels eines 

Transferdienstes (z.B. einer Dropbox oder WeTransfer) an die Adresse bassoon-

saloon@nordkolleg.de. Videos, die wir als Anhang einer Mail erhalten, können wir technisch leider 

nicht verarbeiten. Über WhatsApp bzw. Telegram an +49 (0)157-33652217 könnt ihr uns den Film 

auch zukommen lassen. Wir freuen uns auf maximal gefüllte Festplatten! 

 

Herzliche Grüße und viel Spaß beim Proben und Filmen! 

 

 

INFORMATIONS WEEK #3 

What's next in week # 3?  

It's getting fast and a real challenge: We venture to the Libertango by Astor Piazolla. A note: If you 

can't do the whole piece, send us what you have. For this, please name the video (e.g. 3rd voice _ 

bars 1-16) and we also weave in these puzzle pieces. Take a look at the 4th voice, which for the 

most part is not that difficult - it just has to be played very, very precisely. I promise, in week # 4 it'll 

be easier again. But I want to know, how far we can go…. 

 

The deadline for the delivery of yout next video #3 is Sunday, May 3rd, 2020 at 6 p.m. (CET!!) 

using a transfer service (e.g. a Dropbox or WeTransfer) to the address bassoon-

saloon@nordkolleg.de. Unfortunately, we cannot process videos that we receive as attachments to 

e-mails. You can also send the film via WhatsApp or Telegram at +49 (0) 157-33652217. We look 

forward to maximum filled hard drives! 

 

Kind regards and have fun with the projekt! 


